
【講演会についてのご意見】

・近くに住んでいながらこのような取り組みが行われていることを全く知らなかった（管理栄養士）

・今後の自分の仕事及び活動を考えていく上で参考になった（看護師）

・いろいろな取り組みをしていることがわかった（ｹｱﾏﾈｼﾞｬｰ）

・地域活動の広がりが期待できる話を聞くことができた（その他）

・身近な地域の情報を聞くことができた（製薬会社）

・地域における高齢者の方の生活へ様々な分野からのアプローチを知ることができた（学生）

・現在、取り組んでいる活動に関係している内容だった（学生）

・地域福祉について、詳しく知ることができた（施設職員）

・活動内容を知ることができた（ｹｱﾏﾈｼﾞｬｰ）

・最近、町内で64歳の男性が亡くなっていて（変死）大変でした。とても残念でした(ｹｱﾏﾈｼﾞｬｰ)

・妊婦や乳児に対する取り組みがあったらいいなと思った(看護師）

・住宅・大学・医師・福祉で連携した内容が聞けて良かった(看護師）

・4名の講演は多すぎでは？掘り下げる時間がない（ｹｱﾏﾈｼﾞｬｰ）

・近隣住民なので地域のこと、歴史なども含め勉強になった。自分にも何かできることがあるのではないかと
思った（看護師）

・地域の方々とのつながりについて、色々な活動があることを知ることができた。できることから参加するよう
考えていこうと思う（通所介護）

・ウェルフェア推進課や学生さんが取り組まれている活動や内容についてもっと詳細に知りたかった(ｹｱﾏﾈｼﾞｬｰ)

在宅療養普及啓発講演会　アンケート集計結果

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日　時　：　Ｈ31年3月27日（水）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　19時～20時30分

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会　場　：　小倉医師会介護サービス総合センター

参加者　52名　　アンケート回収47名　　回収率90％　　　※講師4名、職員3名含まず

・地域の方や資源とのネットワークの重要性を学んだ。高齢化社会がすすんでいく中、健康に長生きをする。
そのためには、地域住民との協力も大切とのことだったが、その取り組みを学べた。住み慣れた場所が高齢
者にとって、いかに大切なのかを考えることができた（看護師）

看護師

21%
ＭＳＷ

2%

ケアマネ

ジャー…

通所介護

9%

訪問介護

9%

施設職員

2%

その他

19%

不明

4%
職種について

市政たよ…

チラシ

24%

当センター

からのＦ…

その他

6%

不明

4%

講演会を知ったツール

小倉北区

19%

小倉南区

64%

その他

15%

不明

2%

お住いの区について

大変有意

義だった

38%

有意義

だった

51%

普通

4%

不明

7%
講演会について



◆今後の普及啓発講演会で聞いてみたい講演内容について(複数回答あり）

【その他】

・フレイル

◆その他、自由記載

・地域活動をもっと知る機会があればと思っている。

・大変、勉強になりました。今後、自分がどのような形で地域包括に関わることができるのか考え参画したい。

・地域活動、並びに医療の九州地域のモデルとなるよう期待してます。

・さまざまな立場から意見を聞くことができ、大変有意義な時間になりました。

・とてもわかりやすく勉強になりました。

・北九大中島俊介先生の教え子坂本准教授のお話が聞けて良かった。

・在宅高齢者の生活
様式、必要な支援に
ついて

・訪問系サービスの必
要性について

・一見つながりのない住宅・医療・大学・福祉が1つのテーマで講演をしていただき、それぞれの役割が1つの
ものを目指していることを知ることができた。
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